

Proyecto Destacado: Instalación Directa para Pequeñas Empresas



¡Las Pequeñas Empresas están AHORRANDO!*

El Programa de Instalación Directa para la Pequeña Empresa (SBDI) de NIPSCO ofrece incentivos exclusivos a los clientes de NIPSCO con pequeñas empresas al realizar mejoras de eficiencia energética en sus premisas actuales. Las mejoras suelen incluir iluminación, refrigeración, equipos de cocina, HVAC y mucho más. Continúe leyendo para saber cómo un supermercado local en Michigan City realizó grandes y sobresalientes mejoras en su negocio y al mismo tiempo obtuvo incentivos en efectivo a través del programa SBDI.

La mayoría de los propietarios de supermercados están de acuerdo en que algunos de sus mayores gastos provienen de la iluminación. Con largas horas de funcionamiento, tanto en el interior como en el exterior, abundan las oportunidades a la hora de buscar maneras de actualizar equipos energéticamente eficientes.

Las mejoras interiores de la tienda consistieron en reemplazar la iluminación fluorescente con lámparas LED más eficientes y brillantes. La tienda también mejoró la iluminación en las vitrinas refrigeradas para ayudar la experiencia del cliente mientras compra sus productos favoritos. Las mejoras en la iluminación exterior aumentan la seguridad de los clientes y mejoran la apariencia general de la fachada del edificio.

El programa NIPSCO SBDI proporcionó incentivos en efectivo para compensar el costo de estas mejoras de ahorro energético. Estas actualizaciones no solo reducen los costos de operación, sino que también crean una mejor experiencia de compra para sus clientes.

Para aprovechar estos incentivos, comuníquese con un representante del programa para comenzar su proyecto y ayudar a su empresa a reducir el desperdicio de energía.

Las Evaluaciones Energéticas son gratuitas.

Resumen de ahorros*

Ahorros: 87,604 kWh
Incentivo: \$6,683
Recuperación del proyecto: 1.25 años
Recuperación del proyecto con incentivo: 6 meses*

* Los ahorros variarán y dependerán de las condiciones operativas y comerciales específicas. Los resultados no están garantizados.



Programas Empresariales de Eficiencia Energética de NIPSCO

Ahorrar energía puede ayudarle a ahorrar dinero y reducir el desperdicio de energía. Una actualización de equipo puede extender tiempo promedio entre fallas y su vida útil, disminuyendo el tiempo de inactividad operativa y reduciendo la necesidad de mantenimiento correctivo y preventivo.

Contáctenos al 1-800-299-2501 para saber cómo puede iniciar su proyecto.

Los clientes de electricidad elegibles son aquellos atendidos bajo las tarifas 620, 621, 622 o 623, que no hayan tenido una demanda de facturación de 200 kW o más en ningún mes durante los 12 meses anteriores. Los clientes de gas natural elegibles son aquellos atendidos bajo las tarifas 321, 325 o 351 (tarifa Dependencia de Bill de NIPSCO).



APRENDE MÁS AHORRA MÁS

Conozca todos nuestros programas de eficiencia energética NIPSCO y consejos para su negocio en [NIPSCO.com/business](https://www.nipSCO.com/business)



Comuníquese con TRC:

1-800-299-2501 | NIPSCO.Savings@TRCcompanies.com | [NIPSCO.com/Business](https://www.nipSCO.com/Business)

FINAL_20250718-M

Los programas de eficiencia energética de NIPSCO son administrados por TRC, un especialista en implementación externo que ayuda a hogares y empresas a ahorrar energía.